

Ouest-France du

Vendredi 19 décembre 2014

### Le foyer Saint-Benoit-Labre a fêté Noël



Selon la tradition établie depuis 1936, l'association Saint Benoit Labre a fêté Noël, mercredi, dans ses locaux de la rue du Bois-Rondel en réunissant les résidents du foyer, les salariés, les administrateurs, les présidents d'autres associations d'hébergement du territoire rennais, ainsi que les représentants de l'État, de

la ville de Rennes, du diocèse. Une soirée de repos ouverte aux discussions, chants et petits gâteaux.

« La mise à l'abri, la proposition d'insérer chaque personne restent la base de la mission du foyer », a rappelé Pierre Grasset, président de l'association Saint Benoit Labre.